

Thé de l'Après-Midi / Afternoon Tea - 75

Four Seasons Tunis Afternoon Tea est l'occasion parfaite pour passer un agréable moment avec les gens qu'on aime, trouver un instant de détente ou célébrer un évènement particulier. Le concept de se rassembler pour un Afternoon tea naquit et se répandit au sein de la haute société pour devenir un des passe-temps favoris des dames de bon goût. Au cours du XIXe siècle, l'afternoon tea prit réellement forme et devint également une coutume de la classe moyenne. Prenez place et laissez vous transporter grace à notre sélection de thés de grande qualité provenant de la maison 'Kusmi'. Pour accompagner votre dégustation nous vous proposons de délicieux en-cas salés, sandwiches, pâtisseries maisons et cakes gourmands dans la plus pure des traditions du Four Seasons Afternoon Tea.

Four Seasons Tunis Afternoon Tea is such a pleasant way to spend time with loved ones, unwind or celebrate a particular event. The concept of gathering for afternoon tea was born and spread among the high society and became one of the genteel ladies' favorite pastimes. During the nineteenth century, afternoon tea took shape and also became a middle class custom. Please, have a seat and let us delight you with our selection of high teas from the Kusmi teahouse. Enjoy our selection of delicious sandwiches, home made gourmet pastries and cakes, all served in the purest tradition of Four Seasons's Afternoon Tea.

Tous nos prix sont en Dinars tunisiens et incluent la TVA

All prices are in Tunisian Dinars and inclusive of VAT

Délices Sucrés / Sweetened Delights

Assortiment de Gâteaux / Cake Collection
Macarons / Macaroons
CupCakes / Cupcakes
Assortiment de Cookies / Cookie Selection
Pancakes / Pancakes
Pâtisseries / Pastries

La Cage à Saveurs Salées / The Savoury Salty Cage

Pain aux céréales nature avec rôti de bœuf, roquette et vinaigrette à la moutarde / Cereal bread toast with roast beef, rocket and mustard vinaigrette

Pain aux tomates grillé, roquette, mozzarella, pesto / Red tomato bread toast, rocket, mozzarella, pesto

Pain aux concombres grillé, dinde fumée, moutarde, cornichons / Green cucumber bread toast, smoked turkey, mustard, pickles

Pain à l'encre de seiche grillé, saumon fumé, fromage crémeux / Black bread toast, smoked salmon, creamy cheese

Saumon confit caramélisé et salade de quinoa / Salmon caramelized confit with quinoa salad

Profiterole salée, fromage crémeux et herbes fraîches / Savoury profiterole, creamy cheese and fresh herbs

Boulettes de saumon mariné / Salmon marinated balls

Avocat en tempura et confiture de tomates épicées / Avocado in tempura with spicy tomato confiture

Taco de falafel maison et yaourt à la menthe / Homemade falafel taco and mint yoghurt